

あっけし

ZOOM UP



イベントや活動など、まちのニュースをお届けします



村 第13回村山秋の味覚市 山の旬の味覚が勢ぞろい

11月23日、町の友好都市である山形県村山市の物産展『村山秋の味覚市』が、厚岸味覚ターミナル・コンキリエで開催されました。

新米の『はえぬき』やリンゴ『ふじ』のほか清酒、漬物、玉こんにゃくなどの販売が行われ、お目当ての商品を求める人々で大賑わいとなりました。

また、会場では『ずんだ餅』や『いも煮』などの無料配布も行われ、村山の味覚を味わおうと長い列ができていました。

味覚市には、村山市から訪問団が来町、前日の22日には、役場を表敬訪問し、友好と交流を深めました。

も

児童文学講演会

ももんちゃんとおそぼうinあっけし

11月25日、絵本作家のとよたかずひこさんが講師となって『ももんちゃんとおそぼうinあっけし』が行われました。

幼児も含め約60人が参加し、『どんどこももんちゃん』、『バルボンさんのおしごと』や紙芝居『はい、タッチ』の読み聞かせを行いました。

とよたさんは子どもたちに話しかけながらの読み聞かせを行い、子どもたちは、とよたさんの読み聞かせに目を輝かせながら夢中になって聞き入っていました。



多

第25回ファミリーコンサート

多 彩な音楽で観客を魅了しました

12月8日、厚岸町吹奏楽団による『第25回ファミリーコンサート』が真龍小学校体育館で行われました。

会場を訪れた約60人を前に『おどるポンポコリン』や『ジングルベル』といった幅広いジャンルの曲が演奏され、訪れた幅広い世代の人を楽しませていました。

演奏の合間には、毎年恒例となっているプレゼントの抽選会が行われ、選ばれた人には早めのクリスマスプレゼントが手渡されていました。

